

Detienen a un menor por disparos afuera de colegio

Su detención fue ampliada hasta mañana, para buscar a otro participante.

Luis Ramos Ossandón
 cronica@estrellaiquique.cl

Luego de la riña que dejó a un estudiante del Colegio Marista de Alto Hospicio con una lesión abdominal provocada por un disparo, Carabineros logró ubicar a un menor de 15 años que habría participado en la agresión.

La detención fue realizada por la Sección de Investigación Policial (SIP) de la Tercera Comisaría de Alto Hospicio. Por orden del fiscal de Bitácora, el adolescente quedó a disposición del Tribunal de Garantía de la comuna para su audiencia de control de detención.

Ayer se presentaron los antecedentes, solicitándose la ampliación de la detención del joven hasta mañana.

El fiscal de Responsabilidad Penal Adolescente, Julio Sánchez, quien expuso los antecedentes ante el tribunal, explicó que en la primera declaración de la víctima se ob-



MAÑANA SE FORMALIZARÁ AL MENOR EN EL TRIBUNAL DE ALTO HOSPICIO.

UN ADULTO

En la investigación que desarrolla la Fiscalía de Alto Hospicio, se busca determinar la participación de un adulto que habría acompañado al menor de 15 años hasta las afueras del Colegio Marista, y en horario de salida de los estudiantes, habría sostenido una discusión y riña con la víctima, propinándole un disparo en su cuerpo con un arma a foguero adaptada, para luego huir del lugar.

tuvieron datos que fueron corroborados con otras diligencias, lo que permitió establecer la posible participación del adolescente en los hechos.

Agregó que, al pedir la ampliación de la detención, se busca “determinar la participación exacta del adolescente y de

otras personas que pudieran haber participado en estos hechos”.

EDUCACIÓN

Carolina Vargas, seremi de Educación de Tarapacá, lamentó y condenó lo ocurrido, señalando que los conflictos no deben resolverse mediante la violencia.

“Para abordar este caso, establecimos un trabajo articulado junto a la Superintendencia de Educación, Seremi de Seguridad, Carabineros de Alto Hospicio, Seremi de Educación y Departamento Provincial de Educación de Iquique, de manera de atender, apoyar y acompañar al equipo del establecimiento educacional. Entre los acuerdos se establecieron rondas preventivas de parte de Carabineros, acceso al programa de Atención de Víctimas, orientación sobre normativa educativa, aplicación de protocolos sobre convivencia, entre otros”.